

「ウルハの誇り」
アーバンモード
... ブル...
ス... ...
ス

- ナムリの功績は、著名な政治家として賞賛されています。
- ナムリの功績は、多くの知識の恩人として讃美されています。
- ナムリの功績は、多くの知識の恩人として讃美されています。
- ナムリの功績は、多くの知識の恩人として讃美されています。
- ナムリの功績は、多くの知識の恩人として讃美されています。

この壁紙は、北朝鮮の学校教育用教材として多くの家庭で使われています。
北朝鮮では、文部省が監修する「北朝鮮の歴史と文化」が主な教科書です。
この壁紙は、北朝鮮の学校教育用教材として多くの家庭で使われています。

~名門・北朝鮮が力一本の現在~
朝鮮大學校
第一女子高
第一女子高

『浦和のサッカーは、子どもたちに託す』

~名門・北浦和サッカーボーイズの現在~



リレー方式で争われるドリブル競争。元気な歓声が響くが、ボールコントロールをする眼差しは真剣そのもの。

実際には少年たちの練習マッチを見ると、身長130cmくらいの低学年の小学生たちでも競り合いはかなりハート。ゲーム終盤になつても、チャージやタックルは大人顔負けの応酬をやつてのける。この年代でも当たり負けをせず、ケガも未然に防げる身体づくりのメニューは重要な課題だ。

Q やはり昔のサッカーの「部活」のイメージとはずいぶん違う(笑)。
吉野・そうですね。でも専門のトレーナーさんのメニューに従つてほしいぶんと効果も上がっています。子どもたちも高学年になるとこまで温しくなつてきます。

や指導サイドの関係者など多くの人々で囲わっていた。木陰に用意されたテーブルでも、軽食や飲み物を囲んで談笑する選手や父兄の声が響く。「次のカップ戦では○○さんちの○○ランが、右のボランチで起用されるんですって。応援しなくつちやいけないわね」グラウンドサイドで囁かれていたママさん談義のディープさに驚くヒマもない。なんと練習マッチのハーフタイムには、先のU-16アジア選手権で優勝を果たした日本代表の主力メンバー、山田直輝君(浦和レッズユース・MF)が自転車に乗つて現れた。

Q 来年の世界ユースにも出場する日本代表のMFも、こちらの卒業生なんですね。

吉川 山田君のところはお兄ちゃんと兄弟そろつて北浦和少年団。お父さんは元日本リーグの選手というサッカー一家です。やはりこの雰囲気を

監督としてはこの年代の子どもたちに対しても、どんなテーマでサッカーを教えていらっしゃいますか。

吉野 私は19歳のときからかれこれ30年以上に渡つてこのチームの指導を承っていますが、指導サイドにも子どもたちにも大きな変化が起つて続け

た。少年団の運営にはムードや大人たちの結束が大切なことがよく分かりました。さて、お話を出した肝心の「指導」の部分について伺います。ジュニアの指導の重要性が指摘されて久しいですが、監督としてはこの年代の子どもたちに対しても、どう

た印象がありますね。その中で特に重要なのは、年々子どもたちの技術的なレベルは高くなっています。統計を見ても子どもたちの体力低下は著しい。勉強だ、習い事だ、ゲームだと実際に現代社会で彼らが体力をつける機会を失つていてるからなのです。これではサッカーができない。このボイントから解決しなくてはなりません。

Q なるほど。いまの小学生たちは忙しくて外で遊んで体力をつけるヒマもない(笑)。しかし、どんな方法があるのですか。

吉野 現状で有効なのはリズム体操を取り入れたプログラムです。サッカーと共有できる動きやリスクも多い。一走時間で適正に体力を上げていく効果はかなり役立つていますね。

Q やはり昔のサッカーの「部活」のイメージとはずいぶん違う(笑)。

吉野・そうですね。でも専門のトレーナーさんのメニューに従つてほしいぶんと効果も上がっています。子どもたちも高学年になるとこまで温しくなつてきます。

や指導サイドの関係者など多くの人々で囲わってゐるんですよ。

吉野 そういう部分は団長の吉川さんのキャラクターが大きい。いろいろな催しがあって処理や父

母が大変です。父兄の皆さんとの関係も築かなくてはいけない。私が指導や監督業に専念できるのも、吉川さんや周りを固めてくださっている役員さんの雰囲気づくりのお陰ですね。



北浦和駅からの「浦高通り」は少年選手の通り道。浦和レッズを応援する地元商店のフラッグの赤が目にしみる。

Profile/プロフィール



吉川政男さん
(きかつわ・まさお)

1944年1月26日、東京都北区生まれ。浦和白幡中学でサッカーと出会う。41年間にわたる社会保険業務のかたわらで父母会長などの役職を務め、「79年より北浦和サッカーボーイズに関わる活動を始める。高校時代の同級生である好子夫人との間に4児あり。長男はコーチ、孫も選手として北浦和サッカーボーイズに所属するサッカーボーイズ。



吉野弘一さん
(よしの・ひろかず)

1955年、旧浦和市北浦和生まれ。北浦和サッカーボーイズに出会い、浦和南高校在学中は地元クラブ「浦和キッカーズ」でプレー。卒業後に北浦和サッカーボーイズ監督に就任する。指導者として全国大会出場5回、優勝1回、3位3回。ブラジル、アルゼンチンでの指導歴、研修歴多数。現在、自身主宰の「ガルサッカースクール」で全国の子どもたちのサッカーダイレクターに当たる。



北浦和サッカーボーイズを支える二人、吉川政男団長(左)と吉野弘一監督(右)。

少年サッカーボーイズとは?

昭和40年の創立(創立者・田中英次氏)。全盛を誇った浦和の高校サッカーチームOBたちが結成した「浦和キッカーズ」のメンバーが、市内の子どもたちを指導するために作った組織が原型といわれる。今井憲晃氏(現後援会長)、倉又寿雄氏(現FC東京監督)ら幾多の名選手を輩出。全日本少年サッカー大会、出場2回。53年大会ではグッドマナー賞を受賞している。資料をひもといて覗いたのだが、北浦和サッカーボーイズは全国に存在する「スポ少」に先駆けて少年団を名乗った最初のスポーツ団体なのだそうだ。

卷之三

(共三册之二)

卷之三

漁業の発展と、その他の資源開発に伴う環境問題

東北道>東 北車両O-444

卷之三

